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JAKARTA - Panglima TNI Jenderal Andika Perkasa menyambangi Kapolri
Jenderal Listyo Sigit Prabowo di Mabes Polri, Jakarta Selatan, Selasa
(23/11/2021). Dalam kesempatan itu, kedua Jenderal tersebut salah satunya
membahas soal ditingkatkannya sinergitas dan soliditas TNI-Polri. 



"Baru saja kami bersama pejabat utama Mabes Polri menerima Pak Panglima
TNI yang baru tentunya banyak hal yang kita diskusikan bagaimana beberapa hal
yang akan kita tingkatkan kedepan seperti sinergitas dan soliditas TNI-Polri," kata
Sigit. 

Selain itu, kata mantan Kapolda Banten ini, pertemuan tersebut juga membahas
terkait dengan menyelesaikan tugas yang telah diberikan oleh Presiden
Indonesia Joko Widodo (Jokowi) terkait dengan penanganan dan pengendalian
Covid-19. 

Diantaranya adalah menyelesaikan target dari Presiden Indonesia terkait
akselerasi percepatan vaksinasi Covid-19 sebesar 70 persen yang harus tercapai
di akhir tahun 2021 ini.  

"Bagaimana juga bagaimana kita sama-sama selesaikan tugas yang selama ini
menjadi tugas diberikan oleh Pemerintah khususnya Pak Presiden pada kami
berdua kepada TNI-Polri seperti akselerasi terkait progres vaksinasi yang saat ini
sedang kita kejar mencapai 70 persen di akhir Desember," ujar eks Kabareskrim
Polri ini. 

Tak hanya itu, Sigit memaparkan bahwa, keduanya juga membahas soal
perubahan paradigma soal penanganan gangguan keamanan dan ketertiban
masyarakat di Indonesia, seperti di Papua serta Poso. 

"Dan juga kegiatan lain tentunya akan terus kita bangun kita tingkatkan untuk
memperkuat kemudian, membesarkan apa yang selama ini sudah kita jalin
khususnya dalam hal sinergitas dan soliditas," ucap eks Kapolda Banten.

Untuk penguatan sinergitas dari tataran atas hingga ke bawah, Sigit menyebut
soal pelaksanaan pendidikan antara prajurit TNI-Polri yang selama ini sudah
berjalan dengan baik. Sehingga, kedepannya akan terus dipertahankan serta
diperkuat lagi.

"Kapolri dan seluruh jajaran tentunya mengucapkan selamat kepada Panglima
TNI baru. Dan kami siap terus kerjasama bersinergi tingkatkan soliditas untuk
menjaga stabilitas keamanan negara, keamanan masyarakat dan juga sukseskan
program Pemerintah khususnya dalam hal pengananan Covid-19, pemulihan
ekonomi nasional dan tugas lain yang tentunya menjadi tugas kita bersama itu
yang bisa kami sampaikan," papar Sigit.

Sementara itu, Panglima TNI menyebut bahwa, pertemuan yang dilakukan oleh
Kapolri untuk memperkuat apa yang sudah berjalan selama ini. Serta
memperbaiki kekurangan yang ada. 

"Kami datang kepada Kapolri di Mabes Polri untuk secara resmi menyampaikan
apa yang mungkin Pak Kapolri dan staf yang selama ini sudah beroperasi punya
pesan atau evaluasi yang perlu saya tahu.  Supaya dalam memulai tugas saya ini
saya sudah bisa langsung melakukan perbaikan berdasarkan masukan dari
Kapolri khususnya hubungan tugas yang memang melibatkan kedua institusi,"
tutup Andika. (Anton AS)


